

PALESTINA DALAM DEWAN KEAMANAN :

## BELUM TJOTJOK, MASIH TJEKTJOK

- ▲ Usul Sovjet: MEMAKSAKAN CEASE FIRE PADA DUA PIHAK DALAM TEMPO 36 DJAM.
- ▲ Usul Inggeris: CEASE FIRE 4 MINGGU DAN LARANGAN IMIGRASI DAN SENDJATA.

LAKE SUCCESS, 28 Mai.

Amerika Serikat memberi sokongan keras kepada usul Rusia supaya Dewan Keamanan memerintah Arab - Jahudi berhenti berkelahi didalam 36 djam kalau tidak akan menerima dera dari UNO.

Wakil A.S. Warren Austin lebih setuju pada usul Sovjet dari pada rantjangan Inggeris yang disokong Arab jaitu dimintakan cease fire buat 4 pekan, pada masa mana mengalirnja sendjata2 dan orang2 ke Palestina akan dilarang. Austin mengadatkan pedato keras supaya UNO tjampur tangan dengan kekerasan di Tanah Sutji.

Lake Success, 28 Mai.

C.L. Shia, Wakil Tiongkok, me ngumumkan pendirian Tiongkok jg menentang resolusi Sovjet supaya UNO mengambil tindakan yang ke ras dalam soal Palestina sebagai mana diterangkan Rus kepada De wan Keamanan baru2 ini. Tidak be rapa lama sebelum sidang diadakan waktu pagi wakil Amerika Serikat, Warren Austin, menerangkan kepa da para wartawan bahwa A. S. akan menjokong usul Rus. Dia me nolak untuk memberikan apakah pendirian Amerika djika usul Sov jet tidak bisa memperoleh tudjuh suara setuju sebagaimana yang di perlukan untuk satu usul supaya nanti diterima. Austin mengatakan bahwa kini terlampau lekas untuk mengatakan apakah nanti maksud Amerika terhadap usul Inggeris su pa ja diadakan gentjatan sendjata 4 minggu lamajna, didalam waktu mana tidak dibenarkan masuknja tentera dan alat sendjata ke Pales tina.

Shia menerangkan kepada De wan bahwa usul Inggeris memberi kan kesempatan jg baik kepada De wan untuk memperoleh perdamaian di Palestina. Syria, Argentina djuga diduga akan menjokong ran tjangan Inggeris. Usul Rus diduga akan disokong oleh Perantjis, Uk raine dan mungkin oleh Colombia. Walaupun demikian tidak sebuah usul djuga tampaknya ada harap an untuk diterima. Seorang djuru bitjara Amerika yang tidak diketa hui namanja mengatakan bahwa rantjangan Inggeris itu datangnja setelah diadakan pembijtaraan di London antara Inggeris dan Ame rika Serikat.

Pembijtara yang kedua Major Aubrey Eban, wakil Israel, dengan perasaan sebal mengatakan bahwa usul Inggeris ini adalah sebagai di maksud hendak ditundukkan menen tang orang Jahudi. „Resolusi ini membawa kita kepada dunia yang djauh dari dasar2 dan maksud dari organisasi ini. Orang Arab tidak lagi disuruh menghormati kehendak Dewan. Dewan Keamanan jg kini disuruh mendengarkan kata negara2 Arab“. Katanja usul Ing geris untuk melarang masuknja tentera dan sendjata ke Palestina tidaklah dapat menghalangi orang Arab memperkuat tenagajna di Mesir, Sjarqil Ardan, Syria dan Le banon.

Dia menuntut supaya Israel te rus mendjalankan politik imigrasi nja dan mempertahankan diri ter hadap tekanan dari bangsa Arab. Sebagaimana telah diberikan oleh djuru bitjara negara2 Arab. „De ngan tidak diduga kedua tuntutan Arab itu telah merupakan pati dan dasar dari resolusi Inggeris itu“, kata Eban.

Lake Success, 29 Mai.

Hari Djumat D. K. melanjutkan pembijtaraan soal Palesti na. Perdebatan mengenai resolusi2 Inggeris dan Rusia. Tiongkok dan Kanada tundjangan usul Inggeris jg paling baru, yang minta diadakan gentjatan sendjata selama satu bu lan dan embargo pengiriman sen djata ke Palestina. Wakil2 Ukrai na dan Jahudi menentang usul Ing geris itu. Wakil Amerika Serikat, Warren Austin, sebelum sidang me nerangkan, bahwa usul Rusia

## Clubb Pasha tetap pe-mimpin Legioen Arab Arab mau sapu Jahudi dibagian Kota Baru

LONDON, 28 Mai.

Djuru bitjara kementerian luar negeri mengatakan bahwa opsir2 tentera Inggeris yang dipndjarkan kepada Sjarqil Ardan akan terus bekerdja dalam Legion Arab dan mereka akan tarik diri dari Palestina.

Perintah2 untuk memanggil ke-21 orang opsir Inggeris dari Palestina telah dikirimkan ke Amman ibu kota Sjarqil Ardan.

Djuru Bitjara itu mengatakan bah wa opsir2 itu akan tetap dipndjam kan menurut sjarat2 yang terdapat dalam perdjandjian Inggeris dan negeri itu. Tidak lama lagi mereka akan kembali ke Sjarqil Ardan un tuk bekerdja disana. Perintah su ruh kembali ini tidak mengenai ke lima belas orang opsir Inggeris jg lain yang djuga bekerdja dalam Legion Arab. Tiga orang dian taranja termasuk Brigadir John Ba got Clubb pemimpin dari Legion telah dipndjarkan kepada Sjarqil Ardan oleh pemerintah Palestina. Ketika pemerintah Inggeris mena rik diri dari Palestina mereka te lah memilih untuk masuk bekerdja di Sjarqil Ardan. Tiga belas orang opsir jg lain telah memasuki di nes Sjarqil Ardan atas kehendak sendiri.

Tel Aviv, 28 Mai.

Wartawan UP mengabarkan da ri Baitulmukaddis bahwa pasukan2 paling muka dari Legion Arab kini dengan dilindungi oleh bombarde men yang hebat sedang menjerang dengan hebatnja untuk menembus dari kota tua masuk ke kota mo dern.

Radio Haganah di Baitulmukad dis mengatakan bahwa pertempuran terjadi sepanjang sektor an tara pintu gerbang Damsjik dari kota tua dan rumah sakit Notre Dame, lima ratus yard sebelah ba rat daja. Sambil menangkis sera ngan orang Arab orang Jahudi ma sih dapat mempertahankan kota modern Baitulmukaddis yang kini sedang mengalami bombardemen yang paling hebat. Pasukan2 Radja Abdullah tampaknya berharap akan memperoleh kemenangan yang mu dah djika mereka dapat menembus garis Jahudi yang terletak dimuka kota modern itu. Radio tentera Ha ganah mengatakan bahwa pendu duk Baitulmukaddis baru telah di peringatikan supaya tinggal dalam rumah dan lebih baik dalam lobang perlindungan yang diperkuat sewak

hampir sama dgn rentjana Ame rika semula.

Sebaliknya kalangan2 Amerika di Washington berpendapat bahwa u sul Inggeris mempunyai dasar un tuk memperbaiki hubungan antara Amerika dan Inggeris. Kalangan itu meramalkan kemungkinan bah wa rentjana Rusia untuk mengam bil tindakan keras tidak akan da pat suara tjukup dan karena itu wakil Amerika akan tundjangan usul Inggeris.



Pertempuran di kota Baitulmukaddis. Majat penuh bergelimpangan.

### GENTJATAN SENDJATA PALESTINA Kans 1 dalam 100

Cairo, 28 Mai.

Graf Folke Bernadotte da ri Sweden, orang penengah UNO untuk Palestina, telah tiba dengan pesawat udara dalam perdjalan ke Baitul mukaddis. Mengulas kemung kinan gentjatan sendjata di Palestina, Graf Bernadotte berkata kepada Uni. Press: „Kans-nja tjuma 1 dalam 100, tetapi masih ada kans.“ (U.P.)

### Perangai Jahudi

Menjebarkan kuman typhus dan dysentri

Lake Success, 28 Mai.

UP mengabarkan bahwa p.m. Nokrasy Pasha telah memberi tahukan kepada Dewan Keaman an bahwa didekat Reed telah di tangkap dua orang Zionis yang mengaku melemparkan kuman typhus dan dysentri dikolam air disana.

Wakil Jahudi di Dewan Kea manan menerangkan bahwa ke terangan ini adalah satu bukti tentang bagaimana tjara2nja orang menentang anti Jahudi di abad pertengahan.

New Delhi, 29 Mai.

Pemerintah India terima per nintaan dari negara Jahudi su pa ja diakui.

Dari beberapa kalangan yang mengetahui didapat kabar bah wa India dalam soal ini tak akan ambil tindakan2 selama keadaan Palestina belum terang betul. — (Reuter).

### Keadaan medan pertempuran Palestina

Tel Aviv, 29 Mai.

Pada akhir hari ke 14 dalam pe rangan di Palestina, menurut ka bar yang diterima dari kedua be lah pihak, keadaan di beberapa dae rah pertempuran adalah sebagai be rikut:

#### Daerah Selatan :

Hanja ada gerakan pat roli sadja sedjak Jahudi menghanturkan pos Mesir yang di madjukan dari timur laut Gaza. Pe sawat2 terbang Mesir membom la gi beberapa kampung Jahudi dan menjerang pabrik sendjata di Tel Aviv.

#### Daerah Tengah :

Pertempuran besar mere but Latrun 30 km. se belah barat Baitulmukaddis didja lan yang menghubungkan kota ini dengan Tel Aviv, masih djalan te rus. Pesawat2 terbang Irak memem baki himpunan pasukan2 Jahudi Pertempuran ketjil dilembah Jor dan dan dekat Nablus, sebelah se latan Galilea.

Paris, 28 Mai.

Hari Chamis orang Jahudi tel ah kembali aktif disepanjang pesisir dimana mereka menjer ang serdadu2 Mesir, akan te tapi perhubungan dengan Baitul mukaddis masih terputus.

Orang2 Jahudi telah merebut Zarmuka dan Kulieka sebelah Selatan Rehovoth. Di Baitulmu kaddis keadaan front tidak ber tukar, djuga difront Libanon ti dak terdapat perubahan.

Pasukan Jahudi membom ke-

KOMUNIKASI KTN :

## Van Vredenburg kesalkan penggeledahan

Konperensi Bandung akan diprotes sampai di D. Keamanan

JOGJA, 29 Mai.

Wartawan „Antara“ kabarkan dari Kallurang, bahwa dlm sidang panitia agenda kemarin dibijtarkan surat2 mengenai insiden penggeledahan dan tangkapan di Djakarta, dan memorandum Belanda mengenai soal tersebut. Selain itu dirundingkan laporan Republik mengenai soal Bandung. Dalam pertemuan panitia politik kemarin sore dirundingkan soal perhubungan luar negeri Republik.

### Soal Djakarta

Dalam komunikasi KTN semalam dinjatakan mengenai hal tersebut antara lain2 sbb :

Memorandum Belanda menja takan bahwa beberapa pengge ledahan telah dilakukan didae rah yang dikuasai Belanda ber hubung dengan penjelidikan ter hadap organisasi2 gelap.

Tuan van Vredenburg (la ba ru tiba di Kallurang kemarin — Red. Antara) atas nama de legasi Belanda menjatakan pe njesalannya mengenai penggele dahan yang dilakukan dirumah angga2ta delegasi Republik Mr. Ali Budardjo dan dirumah anggo ta sekretariat delegasi Re publik, tuan Taufik Salim pada tanggal 19—5 jl.

La katakan bahwa mengenai hal2 yang oleh pembesar2 polis di anggap penting genting itu pemerintah dan delegasi Belan da tidak diberitahukan sebelum nja, dan kalau diberitahukan se belumnja tuan van Vredenburg jakin bahwa baik Mr. Ali Budi ardjo maupun tuan Taufik Sa lim ti da k akan diganggu.

Tuan van Vredenburg sepa ham dengan pendapat ketua KTN yang dinjatakan hari Sab tu yang lalu tentang kesan yang telah didapatnja bahwa pada waktu perundingan „Renville“ telah terdapat pengertian infor mil tentang immunitet2 wakil2 kedua delegasi didaerah yang di kuasai oleh masing2 pihak.

### Soal Bandung

Ketua KTN terangkan telah me nerima laporan delegasi Republik mengenai konperensi federal Ban dung, dimana dinjatakan bahwa de legasi Republik akan mengirim la poran tentang pendiriannya meng enai konperensi itu kepada Dewan Keamanan di Lake Success, dan memberitahukan kepada KTN serta delegasi Belanda tentang maksud tsb, supaya mereka berkesempatan menjampaikan pendapatnja pada waktu yang sama kepada Dewan Keamanan.

Surat delegasi Republik itu se landjutnja menjatakan, bahwa wa kiltja di Lake Success telah dibe ri perintah supaya soal tsb dibijt arakan disidang Dewan Keamanan mengenai soal Indonesia jad, atau minta supaya diadakan sidang isti meua guna membitjarkan soal tsb.

Telah diputuskan, pada permula an minggu depan KTN akan mem bitjarkan dengan kedua pihak tj ara2 bagaimana soal tsb akan dise lesaikan.

Soal slaran radio Delegasi Republik mengusulkan supaya diadakan badan monitoring bersama guna bersama2 menan gkap siaran2 radio untuk menghenti kan pelanggaran2 persetujuan truce; soal tsb diserahkan kepada panitia ekonomi dan keuangan gu na mempelajari kemungkinannya, badan itu dibentuk ditinjau dari sudut teknik.

Rentjana minggu depan: Rebo tgl 2—6 Panitia Keamanan djam 11.00, Kemis tgl 3—6 Panitia Politik djam 15.00: Djumat tgl 4 —6 Panitia agenda djam 11.00 dan Panitia Sosial Administrasi djam 16.00, demikian pengumuman KTN.

Selandjutnja dikabarkan, ber hubung dengan terlambatnja komunikasi2 disiarkan, wartawan wartawan luar dan dalam nege ri yang ada di Kallurang mende sak kepada bagian pers KTN su pa ja slaran2 dapat dipertjapat.

Berkenaan dengan pegerdja an Panitia ekonomi/ ke u a n g a n dapat dikabar kan pula mungkin hari ini pa ntitia ekonomi dan keuangan ber sidang.

Sebagai diketahui sidang ini mestinja sudah diadakan pada tanggal 2 yang lalu, tapi ditun da karena ketua panitia Belan da van Hoogstraten belum da tang.

Sampal tadi malam ketua de legasi Belanda R. d. A. b d u l K a d i r belum tiba di Jogja atau di Kallurang.

## Belanda protes pada Sovjet

Republik dan Tjeko Slowakia akan kontak pula ?

DEN HAAG, 28 Mai.

Dengan rasmi diberitahukan, bahwa menteri luar negeri Belanda Mr. C.G.W. Baron van Boetelaer van Oosterhout telah mengadakan pembijtaraan dengan duta Sovjet V.A. Valkov tentang berita „Tass“ mengenai perhubungan diplomatik antara Sovjet Serikat dengan Republik.

Menteri itu mengemukakan bahwa perhubungan2 semat jam itu bertentangan dengan persetujuan „Renville“ dan bahwa kedaulatan seluruh Indonesia sampai nanti kekuasaan diserahkan kepada Indonesia Serikat masih tetap dalam tangan keradjaan Belanda.

Praha, 28 Mai.

Wakil Republik menerangkan kepada Reuter bahwa ia semen djak bulan September dari Pre sident Sukarno ada menerima ke kuasaan untuk mengikat pe rdjandjian tentang penukaran wakil diplomatik dengan Sovjet Unie dan lain2 pemerintah di Eropah Timur.

Perdjandjian dengan Sovjet Serikat dikat pada tanggal 22 Mai.

Kalangan yang berkuasa di Praha mengatakan bahwa Tje ko bersedia mengakui Suripno dan kini sedang djadakan pem bitjaraan tentang penukaran wakil2 diplomatik antara Tjeko dan Republik.





DJURANG JANG SEMAKIN DALAM

Pokok pangkal lambatnja penje lesaian soal Indonesia dan kandas nja selalu djaln perundingan dji ku dikadji sungguh2 sebetulnja tju ma terletak pada ketjurigaan ma sing2 pihak, karena:

Belanda terlalu banyak mentjari perhubungan kedalam, Republik terlalu banyak mentjari perhubungan keluar.

Sebagai selalu dinjatakan, untuk melaksanakan dasar kerdjaja sama antar2 bangsa Indonesia dengan Belanda haruslah rasa tjuriga men tjurigai terhapus, tiap2 pihak harus lebih banyak menundukkan good will, sebab kalau ini tidak ada biar berapa lama berunding atau biar berapa luas pembijtaraan, tidak akan dapat menghasilkan apa2.

Terlalu banjaknja Belanda men tjari perhubungan kedalam adalah memperbesar rasa tjuriga, hal ini tentu sudah dimengerti oleh pihak Belanda sendiri, dan terlalu banjak nja Republik mentjari perhubungan an keluar djuga memperbesar rasa tjuriga pihak Belanda sendiri, sebab bagaimanapun bagi Belanda ini hanya berarti akan meninggalkan ia sebagai kawan seiring, tapi dari pertentangan jang dua ini satu perkara dapat diakui, Republik pasti tidak akan mentjari perhubungan sendiri keluar selama Belanda tidak bergiat mentjari perhubungan kedalam. Tegastja, kalau Republik tahu djelas bahwa bangsa Indonesia dapat menjeleng garakan rumah tangga pemerintahannya sendiri didalam, kalau urusan dalam itu tidak dikatjari, tidak diprovocier, tidak diverdeikan, tidak diabrak abrik, tegastja kalau Belanda tidak berniat mender landschindiekan Indonesia ini kembali, ia datang kembali untuk kerdjaja sama berat sama dipikul ringan sama dijinjing, nistja ja persengketaan dengan mudah mendjadi padam, dan dengan sendirinja pula kedua belah pihak akan sama2 dapat merundingkan apa jang baik untuk keperluan bersama di dalam dan apa jang baik untuk kepentingan bersama diluar.

Hampir semua soal2 jang perlu minta penyelesaian tjepat, baik politik maupun ekonomi lantaran ketjurigaan jg tidak dapat dipadamkan ini mendjadi tidak menentundjung pangkalnja lagi, dan titik berat perhatian tidak terletak lagi pada soal tjara bagaimana mentjari djaln supaja djurang mendjadi dangkal, melainkan perhatian semata2 tertudju untuk mentjari ke salahanj2 pihak lawanja, maka dalam hal seperti ini keadaan tam bah lebih sulit djika Komisi Tiga Negara sebagai orang tengahnja tidak pula mengetahui apa jang harus diperbuatnja...

Kedaaan sudah kian gelap, disana sini terdengar kesian2 orang ramai jang membayangkan kekandas an, dan hampir tidak ada jang optimis lagi. Ini tidak lain karena Belanda kian memperluas usahanya kedalam. Konperensi Bandung adalah suatu sikap jang amat membesarkan ketjurigaan Republik terhadap Belanda. Ketjurigaan ini kian berbukti dengan adanya interpiu „Nieuwsgrjer“ dengan Raden Abdul Kadir jang menjatakan federasi bisa didirikan sonder Republik.

Dengan rindas konperensi Bandung ini tidak dapat menolak sangkaan orang bahwa Belanda sudah bermaksud meninggalkan Republik, dan ditambah pula dengan berita2 jang amat dilebih2kan dimana dinjatakan Republik membuat perhubungan dengan Soviet Rusia, maka dapatlah ditarik kesimpulan bahwa kekandas an sudah tidak mungkin dihambat lagi.

SJAHRIR DJUGA TIDAK TAHU

Soal hubungan Republik dengan

Djakarta, 27 Mai.

Sovjet jang menggegerkan

Sebuah perdjandjian antara Soviet dan Republik Indonesia jang dikabarkan telah diikat di Praha oleh kalangan2 Republik tidak diduga sama sekali hari ini.

Pembesar2 Republik dan Belanda mengatakan bahwa mereka dengan resmi tidak tahu menahu tentang perdjandjian memukar „konsol“ sebagaimana diumumkan oleh kantor perkabaran Soviet Tass malam tadi.

Sutan Sjahrir, duta istimewa dan bekas p.m. Republik menerangkan bahwa berita ini datangnja sama sekali dengan tidak diduga-duga.

Perdjandjian ini kabarnya telah diikat oleh wakil Republik di Praha jaitu Dr. Suripno.

Sutan Sjahrir menerangkan bahwa sampai sebegitu djauh dia hanya mengetahui bahwa Dr. Suripno hanya seorang pembesar kantor penerangan di Tjeko.

„Djika ia mendapat kekuasaan dari Ir. Sukarno maka hal ini tidak diberitahukan kepada saja“, katanja pula.

Dr. Suripno adalah anggota pengurus pusat Partai Komunis Indonesia di Jogja, sebelum ia berangkat keluar negeri tahun jang lalu.

„Berita Atoom“ — Kedaulatan Rakjat

Jogja, 28 Mai.

Dengan berkepalakan „Berita Atoom“, harian „Kedaulatan Rakjat“ dalam tadjuk rentjana nja hari ini mengulas berita tentang penukaran „konsol“ antara Soviet dan Republik Indonesia, sebagaimana disiarkan oleh kantor berita „Tass“ beberapa hari jil.

Dikatakan bahwa berita ini tentu mengedjutkan Belanda serupa sebagaimana Djepang dikedjutkan oleh bom atoom dalam perang jil.

Sungguhpun kita belum mengetahui tentang kebenaran kabar ini, kata harian itu, berita mana kini sedang diperiksa, akan tetapi tentu ada akibatnja kepada Belanda, karena kini mereka akan tahu, bahwa kedudukan Republik tidaklah bergantung kepada Belanda sadja. Karena, kata harian itu, disamping negara2 Arab jang telah mengakui Republik, maka kini djelas bahwa sememang mungkin salah satu dari negara besar djuga akan mengakui Republik Indonesia.

Tidak banjak keuntunganja. — Keng Po.

Djakarta, 27 Mai.

Dengan tidak terduga — mungkin djuga berita itu tidak diduga oleh pihak Republik — Dr. Suripno, duta istimewa Republik telah mengajukan permintaan kepada Soviet Unie supaya diadakan perhubungan diplomatik, demikian harian „Keng Po“ dalam tadjuk kangerannja.

Rusia telah mengakui Republik, maka sekarang timbul pertanyaan apakah tindakan itu menguntungkan atau merugikan kedudukan Republik. Sedari semula sebenarnya Republik bisa mendapat pengakuan dari Rusia, akan tetapi hingga kini pihak Republik tidak mengingini suatu pengakuan dari kampiun paham komunis itu, karena di timbang, bahwa pengakuan sedemikian tidak akan memperkuat kedudukan internasional Republik.

Apakah perubahan jang terdjadi sekarang itu merupakan „lonjtang an seekor kutjing jang terjepit?“ Atau apakah mungkin tindakan Dr. Suripno itu tidak diketahui oleh Djokja terlebih dulu? demikian harian „Keng Po“.

Orang2 Indonesia di Suriname diawas-awasi

Djakarta, 26 Mai.

Surat jang terlambat diterima „Antara“ dari Paramaribo menjatakan, bahwa Tjipto seorang anggota Partai Persatuan Indonesia di Suriname, pada tgl 4-5 jil, di tangkap oleh Polisi Belanda. Tuduhan terhadap penangkapan Tjipto itu ialah, bahwa ia telah mengumpul nama orang2 Indonesia di Suriname jang setuju dengan Pemerintah Republik Indonesia, mempopularkan Negara dan bangsa Indonesia dan mengadurjatkan su paja orang2 Indonesia dikembalikan ke Tanah Airnja.

Selanjutnja surat itu mengatakan, bahwa pihak Belanda di Suriname sedang bergiat melepaskan mata2nja untuk menangkap setiap orang Indonesia jang mentjaba meninggalkan Suriname, menudju ke Tanah-Air Indonesia.

KTN DAN SOAL BANDUNG, DAN SOAL PENGAKUAN SOVJET RUSIA

Jogja, 28 Mai.

KTN tak mempunyai pendapat apa2 mengenai konperensi jang diadakan oleh Belanda di Bandung, dan mungkin sekali anggota KTN akan menjatakan pendapatnja sendiri2. Ini adalah djawaban sekretaris kedua KTN Timperley atas pertanyaan dalam konperensi pers jang diadakan oleh kepala pers KTN Lindsey semalam, demikian kabar wartawan „Antara“ dari Kaliurang.

Pertanyaan apakah pihak Belanda sudah menjampai protesnja mengenai kabar persetujuan penempatan konsul Rusia di Republik, didjawabnja „tidak ada“. KTN sendiripun belum ada sikap mengenai soal tsbt.

Belanda akan memprotes keras

H. A. Salim tak keberatan Suripno tjari perhubungan

JOGJA, 28 Mai.

Menurut AFP dari Washington, mengenai kabar tentang pengakuan Soviet Rus terhadap Republik Indonesia, pembesar2 Belanda dikota ini menjatakan bahwa kalau Rusia kirim seorang duta ke Jogja, Belanda akan mengemukakan protes keras.

Dikatakannja, bahwa belum pernah Soviet Rusia menempatkan seorang konsul di Hindia Belanda.

Dianggapnja tidak djelas mengapa Kremlin sekarang ingin menempatkan wakilnja disuatu negara baru jang dibentuk sesudah terdjadi „perang saudara“ jang banjak mengalirkan darah itu.

Seorang pembesar kementerian luar negeri Amerika Serikat Charles E. Bohlen menamakan berita „Tass“ tentang penempatan konsul Soviet di Republik Indonesia ini sebagai satu dari „peace offensive“ Soviet Rusia.

Dr. Herman J. Friderich, dari djawatan penerangan Belanda, menerangkan, bahwa pertukaran konsul ini satu pelanggaran persetujuan Renville.

Menteri luar negeri Republik Indonesia H. A. Salim atas pertanyaan wartawan „Antara“ di Kaliurang menerangkan, bahwa kementerian luar negeri Republik tidak memberi kekuasaan kepada Suripno untuk mengadakan perdjandjian diplomatik. Tetapi Salim dapat menjetujui, kalau Suripno berusaha mentjari pengakuan atas Republik diluar negeri.

Keterangan Salim ini menimbulkan kesan2, bahwa ia menjetujui usaha Suripno itu sebagai persoalan untuk mengadakan badan penerangan di Praha. Salimpun menjatakan, bahwa mungkin sekali pengakuan Soviet itu keluar dari kehendaknja sendiri.

KONSUL DJENDR. INDIA AKAN KE SUMATERA

Djakarta, 26 Mai.

Didapat kabar, bahwa mungkin lusa Konsul Djenderal India Mr. Reghavan dengan kapal terbang akan mengadakan peninjauan ke Sumatera, jaitu ke Bukittinggi dan oori sana dengan mobil ke Padang. Beliau akan turut berangkat beberapa orang dari kalangan Republik.

— (Antara)

HASIL PERUNDINGAN Dengan Wk. Presiden

Menurut Sobsi perundingan antara wk2 dari sentral biro Sobsi dengan pemerintah wk1 presiden tgl 27-5 tentang nota Sobsi (hal pengebalan milik asing) dan soal2 lain mengenai beberapa hal, sebagian besar dapat persesuaian pendirian.

PRESIDEN KE SUMATERA

Didapat kabar, bahwa Presiden mungkin tanggal 2 sampai 5 bulan jang akan datang akan mengadakan perdjalan ke Sumatera.

Pesawat terbang jang akan membawa Presiden itu diduga hanya dapat memuat 17 orang; sementara itu 35 orang pegawai jang akan dipekerdjakan di Sumatera telah berangkat dari Jogja pagi ini dgn pesawat terbang. — (Antara).

Sekitar perundingan

Jogja, 28 Mai.

Menurut rentjana hari ini diadakan pertemuan panitia agen da dan panitia politik, demikian berita „Antara“ dari Kaliurang.

Mungkin sekali dalam pertemuan hari ini dibitjarkan memorandum Belanda mengenai konperensi Bandung dan memorandum lainnya mengenai insiden pengeledahan dan tangkapan di Djakarta. Sebagai telah dikabarkan, mengenai kedua soal tersebut KTN telah langsung menjampai pertanyaan2 kepada pihak Belanda.

Selain itu mungkin pula dibitjarkan soal perhubungan luar negeri Republik.

Sebagai telah diberitakan, menurut rentjana kemarin diadakan pertemuan panitia keamanan. Tetapi ternyata, bahwa pertemuan itu tak djadi dilangsungkan, jang menimbulkan keheranan pada para wartawan dalam dan luar negeri di Kaliurang, karena anggota panitia tersebut dari kedua pihak dan KTN ada di Jogja.

Pertemuan lainnya jang masih ditunda ialah pertemuan panitia ekonomi dan keuangan, ini disebabkan karena ketua panitia Belanda van Hoogstraten baru sadja datang, sedang ketua dan wk. ketua delegasi Belanda belum datang.

DJAWABAN NIT BELUM DITERIMA

Djawaban Pemerintah N.I.T. terhadap surat P.M. Hatta tentang maksud Republik buat mengirim kan goodwill-missie ke Indonesia Timur itu sampai sekarang belum diterima oleh kalangan resmi Republik dikota ini, walaupun P.M. Anak Agung sekarang telah tiba dari Makassar, jang menurut berita tsb terdahulu dikabarkan akan membawa surat djawaban itu.

Bersikedarjan di Selat Malaka

ANTARA SEBUAH KAPAL SMOKKEL DAN PENJAPU RANDJAU BELANDA

Djakarta, 27 Mai.

Dines penerangan angkatan laut Belanda mengemukakan:

„Beberapa waktu jang lalu ternjata bahwa untuk smokkel di pergunakan kapal jang berharga dan tjepat larinja, jang dapat menghindarkan diri dari kapal2 patroli Angkatan Laut Belanda.

Salah satu dari kapal angkatan laut Belanda, penjapu randjau „Jan van Gelder“ ketika berljari sepanjang pantai Sumatera dengan perantaraan pesawat radarnya telah dapat mengetahui tentang sebuah kapal.

Tidak bisa bilang apa akibatnja. — Sin Po.

Djakarta, 27 Mai.

Orang mendapat kesan, bahwa tindakan Soviet mengadakan perhubungan diplomatik dengan Republik, jang tidak bersamaan waktunjia itu dengan India dan negeri-negeri Arab, mungkin ada perhubungannya dengan sikap Soviet terhadap perserikatan Eropah Barat, jang oleh Soviet dianggap tidak lebih dari satu persekutuan dimana Amerika berdiri dibelakangnja untuk menentang Soviet Serikat, demikian „Sin Po“.

Djustru Nederland mendjadi anggota penting dari perserikatan tsb, maka Soviet tiba-tiba mengadakan perhubungan diplomatik dengan Republik dapatlah dipandang sebagai aksi terhadap Nederland khususnya dan Perserikatan Eropah Barat dan Amerika umumnya.

Lebih djauh orang berpendapat, bahwa tindakan Soviet itu mungkin djuga maksudnja untuk memberikan sokongan moral pada kaum-kaum kiri di Indonesia dalam perdjangan politiknya.

Berapa besar pengaruh kaum kiri di Indonesia adalah mendjadi satu teka-teki, tapi mungkin Soviet berpendapat bahwa pengaruhnja tjukup besar dan sokongan Soviet ini bisa menambah pengaruh mereka hingga mendjadi satu faktor penting bagi segala pertikaian dalam soal Indonesia dan dihari hari j.a.d.

Dipandang dari sudut ini perhubungan diplomatik tersebut, hanjalah menguntungkan pihak Soviet Serikat.

Bagaimana akibatnja bagi penyelesaian politik dan persetujuan Indonesia-Belanda belum dapat dikatakan.



Disamping....

WN

Dalam salah satu verslag sk. mengenai konperensi di Bandung si Djoblos batja: „Sesudah Wali Negeri berpedato, lalu berdirilah Wali Negara“.

Menurut si Djoblos, selama Wali Negeri tidak didekatkan pada Wali Negara, tentu belum terasa kedjanggalan istilah „baru“ dari Wali Negara. Tapi kalau mereka berdekatan, salah satu perlu dirobah: Atau Wali negeri djadi mahawali of radjawali, atau wali negaranja ditjari lain nama.

Sebab kalau tidak begini, mudah keliru.

Biar bagaimana, harus diakui „negeri“ lebih ketjil dari „negara“ ts!

KTN

Dalam komunike KTN baru2 ini antara lain ada disebut tentang soal keamanan tidak terganggu.

Harian „Sumber“ jang mengetahui keadaan Tasikmelaya, lalu menjambut komenike KTN itu. Katanja, salah satu dari dua perkara kelemahan KTN. Kalau tidak karena KTN tidak tahu soal Tasikmelaya, pastilah karena KTN tutup matanja.

Menurut si Djoblos, lebih tjotjok jang tersebut belakangan ini:

Memang KTN selalu merasa Kami Tak Nampak....

SI KISUT.

SDR2 ADAM MALIK DAN PANDU KARTA WIGUNA Kembali ditengah2 „Antara“

Jogja, 28 Mai.

Pagi ini sadr2 Adam Malik, pemimpin kantor berita „Antara“ sedjak didirikan djalan di dntn 1937, dan Pandu Karta Wiguna, anggota pimpinan redaksi „Antara“ sedjak djalan Belanda, mulai pagi ini ada ditengah2 „Antara“ lagi, sesudah hampir dua thn ditahan berkemah dengan „peristiwa Djuli“ Sebagai diketahu, mereka adalah dua dari pada sembilan orang jang dibebaskan dari segala tuntutan oleh MTA kemarin. Adam Malik dan Pandu diterima oleh keluarga „Antara“ Jogja dengan upatjara sederhana.



# PENDIRIAN GAPKI

Ditegaskan dalam sebuah komunike

Makassar, 24 Mei.

Untuk menjelaskan sifat dan tujuan Gapki, pada tgl 24-5 Gapki telah mengeluarkan komunike yg berbunyi:

Berhubung dengan tulisan2 dalam surat2 kabar Oost Indonesia Bode dan Indonesia Timur, dalam mana diambil selaku pokok pikir au, bahwa GAPKI berpendirian unitaristis, dengan ini Badan Pengurus Umum menerangkan dengan te ges:

1. GAPKI memegang teguh apa yg tertulis dalam futsal III Anggaran Dasarnja yang berbunyi sebagai berikut:

Futsal III, TUDJUAN.

Tudjuan Gabungan ini ialah menjapai Kemerdekaan Bulat dan Kedaulatan Bangsa dan Negara Indonesia seluruhnja.

2. Apa jang tersebut dalam futsal III itu menjadi ukuran (critrium) bagi tiap2 partai jang telah atau jang mau menjadi anggota dari GAPKI.

3. Soal ketata-negaraan, federalisme atau unitarisme, dianggap oleh GAPKI sebagai suatu soal jang penting tetapi sekundair. Soal ketata-negaraan tak boleh menjadi pokok perpisahan antara golongan2 Bangsa Indonesia.

Persatuan Bangsa untuk menu dju ke INDONESIA MERDEKA DAN BERDAULAT SELU RUHNJA seharusnya menjadi alat jang pertama dalam perdjuaan kita.

4. GAPKI menerima Negara Indonesia Serikat jang meliputi seluruh Indonesia dan Negara Indonesia Timur sebagai satu Negara Bagian dalamnja.

5. Mosi-mosi GAPKI jang mengenai Pemerintah Interim dan Konperensi Bandung sekali2 tidak bermaksud menolok SIFAT FEDERAL dari Badan Konperensi tersebut, tetapi olehnja GAPKI mau kemukakan pendiriannya bahwa Republik Indonesia selanjaknja masuk atau turut didalam Badan atau usaha tersebut, karena GAPKI berpendirian bahwa Pemerintah Interim dan tiap2 usaha federal tidak sempurna djikalau tak termasuk wakil2 dari salah satu bagian dari seluruh Indonesia.

# TANJA DJAWAB DENGAN 'DEN KADIR

DJAKARTA, 26 Mei.

Dalam satu interviu dengan wartawan „Antara“ di Jakarta, Raden Abdulkadir Widjoatmodjo, ketua delegasi keradjaan Belanda sebelum ia berangkat ke Jogja untuk kedua kalinya, menerangkan atas beberapa pertanyaan sbb.:

1. a) Melihat djalannya perundingan sekarang ini, masih yakin kah tuan sebelum Djuli akan tertjapainja peresetudjuan politik, sehingga tetapi tgl 1 Djanuari 1949, — dapat dianggap sebagai richtatum terbentuknja NIS jang berdaulat?

Barang tentu, djikalau kedua belah pihak sungguh2 menghendaki sebelum Djuli boleh tertjapai peresetudjuan politik. Kemudia akan tergantung dari pada pengiaksanaan beberapa hal jg harus dikerdjakan sebelum undang2 dasar buat NIS dan plagan Uni terwujud apakah tgl.

## GAPKI — PARLEMEN — PEMERINTAH NIT

Makassar, 24 Mei.

Berhubung dengan mosi jang diambil oleh kongres Gapki terhadap Konperensi Bandung, Pemerintah N.I.T. (Perdana Menteri) telah mengambil tindakan terhadap Menteri2 Tatengkeng dan Doko jang dju menjadi anggota dari Badan Pengurus Umum Gapki. Pemerintah menegaskan bahwa kedua djawatan itu (Menteri dan anggota B.P.U.) adalah tidak bisa disatukan.

Oleh karena Tatengkeng dan Doko telah menjadi Menteri dari Fraksi2nja dalam Parlemen dan itu tidak boleh meletakkan djabatannya dalam kabinet itu, maka Tatengkeng dan Doko sesudah berunding dengan Partai2nja, (Tatengkeng, Barisan Nasional Indonesia Mena do), Doko, (Partai Demokrat Indonesia Timur), memutuskan menari diri dari Badan Pengurus Umum Gapki. Hal ini didjalkan oleh mereka djuga atas pengetahuan Ketua Gapki, Monotou.

Berhubung dengan penarikan diri mereka itu, Sekretariat Gapki telah menerima surat2 dari Barisan Nasional Indonesia dan Partai Demokrat Indonesia, bahwa untuk mengganti wakil2nja dalam B.P.U. telah ditundjukkan sdr. I. Hamzah (B.N.I.) dan P.D. Frans (P.D.I.).

— (Antara)

1 Djanuari 1949 Uni dan NIS ta di dapat mulai berdjalan.

Sebagaimana tuan tahu, maka sesudahnja peresetudjuan politik harus diadakan plebisit atau lain usaha untuk menjatakan batas2 dari pada negara2 bagian (deelstaten). Suatu Constituent Assembly (perwakilan dari negara2 bagian) untuk merundingkan undang2 dasar dan perwakilan untuk merundingkan plagan Uni dan djuga permufakatan negara2 atas undang2 dasar dan permufakatan Pemerintah Nederland dan pemerintah NIS atas plagan ini dan penerimaan Uni oleh Sri Baginda Maharadja.

b) Tetapi djika peresetudjuan ini tidak tertjapai dan perundingan sampai kepada suatu djalan bantu, bagaimanakah pen dapat tuan tentang tgl 1-1-1949 sebagai richtatum bagi NIS jang berdaulat itu?

Pertanyaan ini tidak ada gunanja djjawab sesudah djawaban a, dan karena spekulatif.

2 Adakah djuga terasa kepada tuan bahwa perundingan2 se karang kurang lanjut? Djika ja, dimanakah pokok2 dasar sebadnja?

Saja minta dima'fkan untuk menjjawab pertanyaan ini, oleh karena sekarang kedua delegasi berada disuatu phase, dimana segala warta jang dapat mengandung tuduh menuduh harus dihindarkan.

Kedua delegasi berwadjab melancarkan menjapai peresetudjuan.

3. Sampai dimanakah suasana internasional dapat mempengaruhi penyelesaian soal Indonesia-Belanda sekarang ini?

Sebagaimana tuan tahu djuga, maka dunia internasional menghendaki damai, sekali lagi damai, dan produksi. Kita tidak dapat hidup selama lamanja diantara bajonet2 dan bambu runtjng.

Dari pada itu memang djadi pedoman kita untuk menjari djalan memetjahkan perselisihan selekas mungkin.

4. Bagaimanakah arti dan kedudukan negara2 jang dibentuk Belanda di Indonesia itu politis dan ekonomis?

Negara2 itu bukan dibentuk oleh Belanda, akan tetapi diwujudkan atas kemauan rakyat negara2 tadi dan kemudian disahkan oleh Pemerintah Umum. Kekuatan mereka politis dan ekonomis bukannya sama akan tetapi berlainan, tergantung dari pada djumlah penduduk dan kekayaan daerah.

Misalnya, Negara Sumatera Timur betul tidak begitu luas dan sedikit rakyatnja, akan tetapi kekayaannya dan sebagai deelstaat akan dapat memberi bantuan banjak dalam federasi.

5. Dimanakah terletaknja perbedaan diantara „federalistische gevoelens“ jang ada di dapat di dalam daerah Reputik dan jang di dalam daerah diluar Republik sekarang ini?

Perasaan federal jang saja dapat diantara saudara2 kita pada waktu perkuudjungan saja di Jogja tidak setingkat. Jg saja maksudkan dengan perasaan federal, jaitu pengakuan bahwa NIS boleh dibentuk dgn tjara suatu federasi.

Suatu pengakuan bahwa NIS boleh terdiri dari dan terwujud dari pada negara2 jang mempunyai kewajiban dan kekuasaan masing2 dan mengumpulkan diri dalam suatu serikat, bahwa Republik menurut undang2 dasarnya dibentuk menurut sistem unitaris sebagaimana bentuknja ketata negaraan Hindia Belanda sebelumnja perang.

Djadi barang tentu untuk beberapa pemimpin Republik jang memang bukan pro federatie dan samja, pengakuan pada waktu sekarang, bahwa federatie boleh diselenggarakan, adalah sus ra baru.

## IKLAN

### Pemberi tauhan

Dengan ini dimaklumkan kepada penduduk dan para langganan, bahwa Gem. Toko No. 2 (Hassan Bahari) bagian makanan, mulai tanggal 1 Juni jg akan datang dipindahkan ke Moskestraat No. 60 Medan (Tel. No. 736).

Bahagian textiel tetap tinggal ditempat jang lama (Marktstr. 28, Tel No. 787 Medan).

Menunggu dengan hormat : Beheerder Gem. Toko No. 2/T27 HASSAN BAHARI

## TABIB

### Guru Gulam Muhamad

Rumah Obat Pakistan CALCUTTASTR. 4 - MEDAN

Sanggup dan bisa mengobati: AAMBEIEN (Bawasir)

EIWIT v/d URINE (Djirian)

IMPOTENTIE (Lemah Sjahwat)

OOZIEKTEN (Sakit Mata)

DAN LAIN2 PENJAKIT.

AHLI FALAKIJAH BINTANG

12 ASTROLOG

Kirim franco f 0.50 untuk pembalasan, kalau minta keterangan dan tulis nama, hari bulan lahir dan tahunnja.

SETIAP ORANG DAGANG

perlu membatja Mingguan BERITA DAGANG Isinja hanja dapat jajarakan soal dagang. Maka lekas minta ditjatat.

Langganan: f 1.50 sebulan

Luar Kota: f 2.50 sebulan

Adm. : Raden Salehl. 48 pav. Djakarta atau pada :

Posttrommel No. 44 Djakarta

Atau pada agen „Berita Dagang“ b/a „Kaproco“

Hakkastraat 77 — Medan

## SEKOLAH „PEN“

PANDAI TYPEN

Ada satu djalan pertama untuk pekerdjaan. Datanglah beladjar.

BINDJEIWEK 43 — MEDAN (Petisah)

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

## TEGEL FABRIEK BAHADJADI

Padang Bulanweg No. 234

Tel. 1647 — Medan

Menjediakan segala matjam :

Tegel, Genteng, Pipa Beton ukuran dari 15 c.M. sampai 100 c.M. d.l.l. dari berbagai warna.

Madjallah baru dari :

BADAN PENERANGAN PEMERINTAH INDIA

„INDIAN INFORMATION“

Terhias gambar2, kertas halus, ditjatak di New Delhi. Berisi artikel2 dari leiders India jeng djempol dan berbagai rupa penerangan. Terbit 2x sebulan.

Sudah sedia penerbitan 1 dan 15 Maart 1948 harga a f 4.— Berlangganan tetap sebulan f 7.— diantar kerumah.

Wakil besar buat Indonesia :

FIRMA BOET SINGH

MEDAN BOOKSTORE

Oudemarkstr. 37 — Medan

## BARU TERIMA

dari Jogjakarta buku-buku karangan Prof. S.M. ABIDIN, EKONOMI PERUSAHAAN perlu untuk udjian Perbukuan (Boekhouding) A dan B, tiap2 pedagan, tiap2 orang jang bekerdja dikantor atau dipaberik untuk menambah hasil pekerdjaan. Harga 4 djilid lengkap f 7.— ALDJABAR untuk S.M.T. berisi djalan menjtari maksimum dan minimum, persamaan tingkat tinggi dan PENDAPATAN BARU tentang derettambah tingkat tinggi djilid 1 f 4.— djilid II f 4.— ALDJABAR untuk S.M.P. dan orang2 jang ingin beladjar sendiri djilid I f 3.50. Ongkos kirim f 0.50. Pesan 20 buah keatas potongan 20%. Pesanan disertai uang pada :

## MENARA PENGATAHUAN

Penerbit buku2 pelajaran

DJALAN KELUD 10

DJAKARTA

## ANGIN BARAT (WEST WIND)

ialah suatu madjallah bulanan internasional dalam bahasa Inggris jang dalam beberapa artikel2, karangan2, tjerta2 dan gambar2, menjadikjan pemandangan pada masa sekarang terhadap aliran2 dan soal2 penting jang bersifat sosial, politik dan ekonomis dari zaman kita.

Tiap2 artikel atau karangan disertai penjelaskan pendek dalam bahasa Indonesia.

Nr. 2 sekarang dapat dibeli disemua toko buku dan di

Badan Umum „PEMBANGUNAN OPBOUW“

Goenoeng Sahari 84

DJAKARTA

Harga senomor f 1.50

Berlangganan setengah tahun „ 9.—

## KABAR PENTING!

Segala roepa pakean bisa dibikin poeth angkat Vlek. Toekar Warna. Sesodah tjoetji atau tjeloep pada kita poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

## THE GLOBE CHEM. WASSCHERIJ

4 Huttenbachstraat — Medan

EXTRA Tjoetji 24 djam bisa siap.

Inginkah Tuan pandai berbahasa Inggris dalam tempo

72 djam ?

Tjattetkanlah nama Tuan untuk kelas baru dari sekurang di :

## UNION EVENING CLASS

membuka kelas baru mulai 1 Juni 1948. Peladjaran dipimpin oleh seorang guru jang tidak asing lagi namanja : Tuan M.E. HAMID, dahulunya Guru Kepala dari Union English School. Diadjarakan : ENGLISH, SHORTHAND, BOOK-KEEPING, CORRESPONDENCE.

Datanglah menjtjatkan nama di :

Djalan Batee No. 15 — MEDAN

MEMBERIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

MEMBIKIN : SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME SLIDE BIOSCOOP, MERK dari KOECHINGAN, INK dan LAKSTEMPEL, PENGAN BAGOES dan MOERAH!

JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

## Sidang Badan Pekerdja KNIP

Dua rentjana undang2 lagi diterima

Jogja, 28 Mei.

Dalam sidang Badan Pekerdja kemarin, selain rentjana undang2 tentang memperpanjang waktu berlakunja peraturan DPN, diterima djuga dengan beberapa perobahan rentjana undang2 perubahan padjak pembangunan kesatu dan tambahan undang2 padjak radio.

Dalam pandangan2 umum jang dilakukan oleh lk. enam anggota kemarin mengenai djawaban pemerintah dalam soal rentjana undang2 perobahan padjak pembangunan, terutama diadjukan soal2 untuk memperbaiki tjara pemungutan padjak pembangunan sepuluh persen dari rumah2 makan.

Dalam djawaban pemerintah kemarin jg rentjana undang2 tambahan pada undang2 padjak radio antara lain diterangkan, bahwa banjaknja pesawat jang telah dikenakan (jang telah membar) padjak menurut hitungan jang ada lk. 17.000 buah pesawat dalam delapan keresidenan jang tak diduduki Be

landa dan daerah Jogja banjaknja radio umum dalam daerah2 tsb lk. 20.000 buah pesawat.

Hari Sabtu tgl 29-5 Badan Pekerdja KNIP mengadakan sidang tertutup dengan pemerintah dan rapat terbuka sidang ke 15 dari Badan Pekerdja KNIP ini akan di teruskan hari Senen tgl 31-5 ini, hingga hari Kemis tgl 3-6 jgd. urtuk membitjarkan antara lain rentjana undang2 mengenai susunan DPR, pokok pemerintahan daerah dan alat2 pembajaran luar negeri. — (Antara)

## DAERAH MILITER ISTIMEWA DIHAPUSKAN

Mulai 1 D Juni 1948.

Jogja, 28 Mei.

Peraturan dewan pertahanan Negara No. 35 hari ini diumumkan jang maksudnja menghapuskan adanya daerah militer istimewa.

Peraturan tersebut berlaku tanggal 1 D Juni 1948 dan mulai hari itu daerah istimewa Jogja dan daerah Surakarta tidak lagi mesulakan daerah militer istimewa. Penjelesaian hal-hal jang berhubungan dengan penghapusan daerah militer istimewa itu didjalkan oleh sebuah panitia. — (Antara).

## PENINDAU2 G.P.I. DJAKARTA

Tiba di Makassar

Makassar, 24 Mei.

Dengan kapal terbang tgl 23-5 telah tiba di Makassar sdr.2 Abdul Razak dan A. J. Supit dari Gerakan Persatuan Indonesia di Djakarta. Mereka disambut dilapangan terbang oleh orang2 dari Gapki.

Menurut keterangannya kedua saudara itu datang ke Makassar dengan maksud untuk meninjau dalam persidangan Parlemen dan akan tinggal kira2 dua minggu.

Gerakan Persatuan Indonesia di Djakarta telah meminta supaya Gapki dapat menerimanya sebagai anggota.

— (Antara)

## DOMINE SIHOMBING DI TARUTUNG

Bukittinggi, 28 Mei.

Ds. Sihombing, kepala Djawatan Agama bagian Keristen Propinsi Sumatera pada tanggal 27 Mei telah tiba di Tarutung dari Sumatera Timur.

Seperti diketahui, beliau adalah salah seorang utusan Huria Kristen menhadiri kongres gereja internasional di Norwegen dan Canda. Serupa djuga dengan di Sumatera Timur, maka di Tapanuli ini pun ia akan mengadakan kunjungan ke beberapa tempat untuk menjampaikan kesan-kesannya keluar negeri itu.

## SHEPHERD KE NIT

Konsul djenderal Inggris di Djakarta Francis Shepherd telah berangkat ke Surabaya dan NIT. Ia akan pulang ke Djakarta kembali pada tgl. 6-6 j.a.d.

— (Antara)



# ANTI AMERIKA DI SHANGHAI

SJANGHAI, 25 Mai.

Pasukan polisi bertindak menjaga keamanan, ketika para mahasiswa melakukan aksi anti Amerika karena politiknya hendak membangkitkan perekonomian Djepang. Aksi tersebut yang dimulai oleh persatuan mahasiswa di Sjanghai semendjak beberapa hari yang lalu, kini bertambah hebat.

## Kaisar Hirohito turun tachtta?



Tokio, 29 Mai.

Seorang pembesar tinggi dari kalangan istana Kaisar Djepang sangkal berita yang menyatakan bahwa Kaisar Djepang Hirohito akan turun tachtta.

„Meskipun kami tak diperkenankan bitjarakan soal2 demikian, tapi kami dapat terangkan dengan tegas bahwa kaisar berniat pergunakan seluruh pengaruhnya untuk perbaikan Djepang. — (Reuter).

Perhimpunan tsbt dua hari lama nja bersiap untuk memperhebat aksi itu dan di St. Johns University mereka mengadakan slogan2 dan poster2 terdiri dari ukiran kaju, gambar2 yang melukiskan politik Amerika di Djepang.

Pembesar2 Tionghoa menganggap bahwa sikap itu disebabkan oleh asutan kaum komunis dan di tunding oleh professor2 serta mahasiswa yang menjadi pengikutnya. Mereka mengatakan bahwa aksi itu juga berkenaan djawaban Sovjet atas nota Washington yang menuduh Sovjet mensaboteer politik Amerika di Djepang.

Selanjutnja Sjanghai Evening Post menulis bahwa sebahagian dari pusat pergerakan itu ialah di St. Johns University dimana mereka baru2 ini mengadakan pemungutan suara untuk mengetahui betapa benar meluapnja anti politik Amerika dikalangan mahasiswa. Ternyata 860 suara berpendapat bangkitnja perekonomian Djepang ada kemungkinan akibatnja berulng pe njerangan Djepang ke Tionghok, 930 suara mengatakan reaksioner Amerika membantu bangkitnja ag ressi Djepang, 726 suara menuduh Amerika menolong Djepang untuk kepentingannya sendiri, agar dapat menguasai dagang2 di Timur Djuah serta pangkalan2 militer.

Pembesar2 polisi khawatir kemungkinan aksi anti Amerika itu akan bertambah hebat pada tgl 30 Mai, takut kalau2 berulang peristiwa 23 th lampau jaitu terjadi penembakan oleh polisi Internasional Settlement terhadap mahasiswa ketika berdemonstrasi di Nan king Road. — (Reuter).

## Sebab-sebab A.S. menentang blokkade Arab

Washington, 25 Mai.

Wakil2 diplomatik A.S. di Mesir dan Syria telah diberi instruksi oleh pemerintahnja memprotes ke pada Mesir dan Syria atas blokkade de pantai Palestina, yang telah di umumkan oleh kedua negeri itu pada minggu yang lalu, begitulah jg diberitakan pada hari ini.

Maklumat State Department A. S. tentang sanggahan blokkade tersebut berbunyi dengan resminja: „State Department telah mengawatkan instruksi kepada maha duta Amerika di Mesir, S. Pinkney Turk, dan pengurus perdutaan di Syria, Robert Memminger, untuk menjang gah kepada pemerintah2 yang bersangkutan atas pengumuman blokkade pantai Palestina oleh mereka dan menegakkan, bahwa pemerintah AS tidak bisa menganggap blokkade mereka itu sebagai „tindakan yang sah“.

Sanggahan ini disampaikan, se telah pada tanggal 17 Mai pemerintah Mesir memberitahukan kepada duta Amerika tentang blokkade pantai Palestina buat tiap2 kapal, baik kapal dagang, maupun kapal pengangkutan.

Syria djuga menjampaiakan pemberitahuan blokkade tsb kepada wakil Amerika pada tanggal 19 Mai.

Sekian djauh State Department, belum ada menerima djawaban atas sanggahannya itu.

Selanjutnja dinjatakannya, bahwa tidak ada hubungan antara soal duta Amerika di Mesir meletakkan djabatannya dengan politik jg dijalankan oleh pemerintahnja di Palestina. Dikatakan, bahwa duta tsb meletakkan djabatannya berhubung dengan soal2 diri sendiri.

Opsir Pers dari State Dept., Michael Me Dermott, menegaskan ke pada wartawan2 bahwa sanggahan terhadap blokkade adalah selaras dengan garis haluan A.S. yang tradisional buat memelihara kemerdekaan perkapalan dagang. Katanja tidak ada permakluman perang buat membenarkan sebarang blokkade, oleh karena itu A.S. tidak menjurul kapal2nja berdjauh dari perairan Palestina.

Washington, 28 Mai.

State Department telah mengambal aturan2 supaya orang2 Amerika dari Beirut pulang kembali ke Amerika Serikat. State Department mengatakan bahwa telah ditunjukkan hal ini kepada orang Amerika di Lebanon dan dikabarkan bahwa semua mereka mau pulang terus ke Amerika Serikat.

## KETERANGAN MARSHALL

Weizmann optimis dgn dollar Amerika

Washington, 26 Mai.

Pengakuan de facto oleh Amerika atas Republik Israel terbatas pada sempadan2 yang telah ditetapkan oleh UNO bagi Jahu di Palestina dalam raihjtangan-pemisahannya bulan November yang lalu, demikian kata sekretaris Marshall pada hari ini.

Marshall mengeluarkan keterangannya itu sebagai menjawab sebuah pertanyaan dalam konferensi pers, yang diadakan seperti biasa. Ia menambah, bahwa tindakan Presiden Truman mengakui negara baru itu berdasar permintaan Pemerintah Sementara Jahudi.

Ketika ditanyakan, apakah embargo (larangan pengiriman) alat2 sendjata ke Timur Tengah akan dibatalkan, sekretaris tsb berkata, soal itu masih lagi dalam pertimbangan. Katanja, mahaduta Douglas telah mengadakan perembukan yang lama dengan pembesar2 Ingeris di London pada hari Selasa tentang situasi Palestina dan bahwa laporan perembukan itu sekarang sedang dipeladjar.

Sementara itu, di White House, sekretaris pers Charles Ross berkata, bahwa pembatalan embargo sendjata tidaklah „mutlak“. Waktu ditanyakan, apakah ada kemungkinan pemindjahan wang kepada Israel, Ross menjawab, tidak ada lagi yang harus ditambahkan pada keterangan yang telah diberikan oleh Presiden Israel Chaim Weizmann sesudah kunjungannya kepada Presiden Truman pada hari Selasa. Pada waktu itu Weizmann dengan optimis menyatakan, ada kemungkinan mendapat pindjaman \$ 90 sampai \$ 100 djuta dari Amerika. Weizmann mentjeritakan kepada wartawan, bahwa ia telah meminta pindjaman serta djuga penghapusan embargo sendjata.

Dalam Congress pada hari ini, wakil Republikan Javits, memasukkan rantjangan jg akan membenarkan pindjaman sebagai jg diminta oleh Weizmann dan djuga untuk merobah Undang2 Bantuan buat Turki-Junani dengan meluaskannya dgn pemberian bantuan militer dan teknik kepada Israel djuga.

Sebagai diketahui, Javits selamanja seorang pengetjam embargo jg tadjam dan salah seorang pengandjw pemisahan Palestina.

## TADJUDDIN NOOR GEMBIRA

Jogja, 28 Mai.

Mr. Tadjuddin Noor, bekas ketua parlemen NIT dan sekarang menjadi anggota delegasi Republik Indonesia dalam soal penyelesaian Indonesia-Belanda menerangkan, bahwa ia merasa gembira atas usul dari badan collegial Borneo Timur untuk menjatlonkan dirinja sendiri selaku „wali negara“ disana.

Achirnja ia menyatakan, bahwa ia dalam hal itu harus terlebih dulu menunggu penyelesaian masalah Indonesia-Belanda jg kini sedang diperbintjangkan oleh delegasi2 Indonesia dan Belanda „dibawah pengawasan KTN“.

## NACHODA INGERIS CONTRA BELANDA

Surabaya, 26 Mai.

Oleh pengadilan Belanda di Surabaya pada hari Selasa telah dimulai pemeriksaan perkara nachoda Th. D. Richards dari kapal „Coorabie“. Ia dipersalahkan Belanda telah memasukkan bensin gelap, minyak, badja dan ban2 mobil kedalam daerah Republik di Sumatera Timur, dan dari sana mengeluarkan minyak sawit dan karet.

Selanjutnja ia dipersalahkan telah berada didaerah lautan territorial di Tuban dengan tidak ada izin pembesar Marine Belanda.

Terdakwa mengakui dakwaan jg pertama dengan mengatakan bahwa ia tidak mengetahui bahwa ia ada mengangkut barang2 yang terlarang. Terhadap dakwaan yang kedua ia mengatakan bahwa mereka telah menjawa kapalnja itu mempernjai izin jg resmi.

Kapal „Coorabie“ telah ditahan kapal2 patroli Belanda dan telah digiring ke Surabaya. Pemeriksaan perkara ini masih berdjalan terus.

## PEMBUNUH GANDHI

Dihadapkan dimuka pengadilan New Delhi, 27 Mai.

Nathuran Vinayak Godse dan 8 orang terdakwa lainnja hari ini dibawa kemuka hakim buat perkara pembunuhan Mohandas Karamchan Gandhi. Mereka di dakwa menjalakan pembunuhan an, mengadakan pemberontakan untuk membunuh dan menggunakan kekerasan dengan memakai bahan peledak.

Mereka akan diberi kesempatan untuk membela diri nanti pada 3 Djuni. Sesudah itu pemeriksaan akan ditunda lagi sampai tanggal 14 Djuni. Dalam perkara ini akan diadakan 200 saksi.

Ketua hakim Atma Charan. Tidak diadakan jury. Hukuman buat pembunuh ialah hukuman mati atau hukuman penjara seumur hidup. — (UP).

## 20 MAI DI KUALA LUMPUR

S'pura, Mai.

Menurut „Utusan Melayu“ hari peringatan 40 tahun pergerakan kebangsaan Indonesia telah dirajakan djuga di Kuala Lumpur, ibu kota Federasi Malaya.

Perajaan itu, yang diusulkan oleh Persatuan Indonesia Merdeka, telah dilangsungkan dgn mengadakan satu „tea-party“ besar2an bertempat di Wong Kee Cafe Kuala Lumpur.

## 20 MEI DI L. LINGGAU

Bukittinggi, 27 Mai.

Peringatan 40 tahun kebangsaan nasional Indonesia djuga di adakan di L. Linggau yang di usahakan oleh Pedjabat Pene-rangan Keresidenan Palembang. Panitia peringatan diketuai oleh Residen Palembang sedang diantara sub2 panitia jg diadakan dalam upatjara itu antara lain2 ialah sub perlombaan dan kesenian, pembersihan kota dan upatjara2.

## MAU APA DI GUNUNG SITOLI?

Bukittinggi, 27 Mai.

Sebuah kapal perang Belanda yang tidak dikenal djenisnja pada tanggal 11 Mei yang baru lalu datang dari sebelah Utara Gunung Sitoli dan masuk kepulauan.

Ada 3 menit lamanja kapal tersebut menjenter keadaan di sekitar pelabuhan dan pada pk. 21.00 kapal perang itu menudju kearah Timur.

Keadaan aman dan tenteram

## Negara boneka bakal diakui Perantjis

Paris, 28 Mai.

Dari sumber yang lajak dipertjaja diperoleh kabar, pemerintah Perantjis telah mengambil putusan untuk mengakui pemerintah pusat Vietnam, jaitu kabinet djenderal Xuan.

Kalangan2 Perantjis yang mengetahui mengatakan bahwa pembentukan pemerintah ini belum berarti satu bentuk pemerintahan yang tetap, yang harus ditetapkan oleh pemilihan yang bebas, sebaik mungkin keadaan untuk itu.

Dalam kalangan2 tersebut terdapat sedikit harapan bahwa pemerintah baru ini akan dapat mengembalikan perdamaian di Indo China.

Tapi orang berpendapat bahwa kini terdapat suasana baik untuk pemerintah baru ini mengembalikan perdamaian.

Ditegaskan pula bahwa mengakui pemerintah baru ini belum berisikan putusan bersatunja ke tiga „propinsi“ jg merupakan Vietnam jaitu propinsi Tongking, Annam, dan Cochinchina. Menurut djenderal Xuan propinsi ini djatuh dibawah daerah kekuasaanja. Pemerintah Perantjis hanya tidak akan menentang hal ini djika rakjat dari ketiga propinsi itu dengan djalan2 demokrasi meminta supaya disatukan.

## KONPERENSI INDIA - HYDERABAD

Belum menjapai putusan New Delhi, 27 Mai.

P.M. Hyderabad, Laik Ali hari ini terbang pulang dari konferensi di New Delhi tentang krisis antara India dan Hyderabad. Diduga belum ada putusan dan konferensi sedikit hari lagi akan dimulai lagi.

Dalam pada itu bala bantuan polisi telah diperdjagakan pada stasion listrik dan berbagai instalasi vital diseluruh Hyderabad. — (UP).

## PERUBAHAN KABINET DI AFRIKA SELATAN

Kaapstad, 28 Mai.

Suatu bab didalam sedjarah Sud Afrika (Afrika Selatan) hari ini ditutup dengan keberhentian Jan Christiaan Smuts sebagai p.m. Dr. D.F. Malan, pemimpin dari Partai Nasionalis jang anti Britis, diperserahkan buat membentuk kabinet baru. Marsekal Smuts sendiri dan Partai Persatuannya beroleh kealahan didalam pemilihan parlementer.

Smuts berembuk sebentar dengan anggota2 kabinet, agaknya buat memberitahukan kepada mereka, kemudian ia pergi menghadap Gubernur Djenderal Gideon van Zyl di Pretoria buat mohon meletakkan djabatannya. Tetapi buat sementara Dr. Malan menjusun kabinetnja, G.G. van Zyl meminta Smuts me neruskan pekerdjaan. Keadaan partai2 didalam parlemen baru ialah: Nasionalis 70, Partai Persatuan 65, Partai Afrikaner 9, Partai Buruh 6 kerosi.

Nasionalis berkoalisi dengan Afrikaner mempunjai 79 suara, sedang oposisi Persatuan Buruh mempunjai 71 suara.

## INSIDEN DI KOREA SELATAN

6 orang preman ditembak dengan senapang mesin Seoul, 27 Mai.

Tentera AS mengumumkan, bahwa hari Rabu yang lalu 6 orang Amerika ditembak, 3 diantaranya mati dan 1 luka2 oleh polisi di Korea Utara disepandjng perbatasan daerah pendudukan Soviet.

Laporan polisi menyatakan, ketika orang2 Amerika itu sedang mengendari jeep dengan diantar oleh dua djuru bahasa Korea; tiba2 mereka ditembak dengan senapang mesin. Seorang jang luka lekas2 pergi ke Seoul.

Dikatakan pula, bahwa orang-orang Amerika itu sedang menidjau djalannya pekerdjaan membuat saluran2 irigasi didaerah pendudukan Amerika Serikat dibagian Selatan, ketika insiden itu terdjadi didesa Chonchhyong di semenanjung Ojin di Korea Utara. Insiden ini terdjadi dari sumber pertikaian antara pemerintah Soviet dan Amerika.

Let. Djendr. Hodge menyatakan, bahwa selama Rusia masih berada di Korea Utara, maka merekalah jang bertanggung djawab atas semua insiden.

IKLAN

Pembukaan tgl. 31 Mei '48

DOKTER

DJABANGOEN

Hongkongstraat 9, Medan

Telefoon No. 1294

UNTUK MENDAPAT BARRANG2 MODEL BARU DARI DJAWA, DGN HARGA MURAH,

Tjolahan datang melihat-lihat di TOKO KAPROCO Hakkastraat 77

TOKO BENGAWAN SOLO

Luitenantsweg 32/34

Mungkin Tuan2 dan Njonja2 ada jang ketarik dihati.

Madjallah Bulanan untuk Indonesia

### Gema suasana

Sebuah pustaka ditangan!

Penerbit: Pembangunan - Ophow Kolat Per. 33 - Djakarta

HARGA SENOMOR SATU TAHUN 12

## China Meubelhuis

Hakkastraat No. 91 . Telf. 2141

Pabrik: Labuanweg No. 5

(G l u g u r)

Toko perabot rumah tangga jang terkenal dari berbagai2 model menurut kemauan pembeli.

Bikinannya halus, kuat dan rapi sebab dikerdjakan oleh tukang jang spesial2

Bisa dipanggil dirumah buat membikin gambar perabotan dan terima politoer (vernissen) perabot2 rumah, didjalin kelihatan seperti baru kembali. Bikinlah pertjobaan!

## LIHAT NASIB



dengan Ilmu Bintang 35 tahun pengalaman Bikinlah pertjobaan

PRO. G. RASOOL

Luitenantsweg 76 — Medan

Djam bitjara :

Pagi 8 — 10 (w. Sum)

Sore 2 — 4

## ORION BIOSCOOP

6.30 — 8.30

MULAI MAIN TGL. 29 MAI dan malam berikutnya. Satu film jang luar biasa keluaran oleh: TAN'S FILM COY — BATAVIA, jang bertitelkan :

## „GAGAK ITAM“

HOOFDROL DIPEGANG OLEH :

- ▲ ROEKIAH
- ▲ R. D. MOCHTAR
- ▲ E. T. EFFENDI

Penuh dgn ACTIE! BERKELAHI! GILANG GEMILANG! LIHATLAH PERTJINTAN SEPASANG PEMUDA! DENGARLAH NJANJIAN ROEKIAH dan R. D. MOCHTAR dengan suara jang merdu! DATANG LEBIH SIANG

DJANGAN SAMPAI KETINGGALAN!

Satu-satunja film jang publik sudah lama menunggu.

BARU TERBIT :

## Apa sebab DJEPANG KALAH???

Oleh : NASARUDDIN LATIF

Diuraikan djelas dan njata beserta keterangan angka2 resmi dari fihak Amerika, Ingeris dan Djepang dan dari achli2 jang telah membuat dan mengikuti Sedjarah di lautan Teduh, serta kesimpulan Pengarang ditinjau dari sudut Politik, Sedjarah dan Agama menurut faktor2 jang berdasarkan logika.

Perlu dibatja setiap orang dan disimpan sebagai buku Sedjarah jang tak boleh tidak mesti ada dalam tiap2 lemari buku.

Harga sedjild f 3.50 Formaat 15x24 cm tebalnja 88 halaman.

Untuk Toko2 Buku pesanan sedikitnja 10 buku korting 20%. Paling sedikit 25 buku korting 30%.

„TANDJOENG“ Coy Ltd. Daftar buku '48 dapat diminta pertjuma.

Penerbit : Molenvliet Barat 11/A Djakarta

ANGGUR OBAT

## TJAP BULAN

Anggur Obat TJAP BULAN, PENAMBAH DARAH dan TENAGA BARU, Anggur jang tidak asing lagi buat umum. Kwaliteit dan kemandjurannja tetap didjaga.

Telah berbukti berbilang tahun tentang kemandjurannja.

Harga :  
1 botol besar . . . . . f 12.—  
1 botol ketjil . . . . . f 6.50

HUI NGI FEN TRADING Co.

HAKKASTR. No. 93-95 — MEDAN — TEL: 1829

Pentjetak : „Sjarikat Tapanoel“ — Medan